

P i c c ア ッ プ ち り ゆ う



もしもコンサートの最中に大地震が起きたら!?そんな状況を想定し、実際に避難訓練を盛り込んだコンサートが開催されました。「サウンドクリエーションジャズオーケストラ」による楽しいコンサート中、突然、地響き(効果音)がしかし、職員による素早い誘導があり、観客の皆さんは、身をかがめ落ち着いて避難していました。

いつどこで起きるか分からない地震。家庭や学校、職場はもちろんのこと、移動中や屋外で被災した場合の備えなど、皆さんもぜひ今一度ご確認ください。

避難訓練コンサート

3月8日

文化会館



ライブラリー・コンサート

3月15日

図書館

初めて行われた図書館でのコンサート。当日は立ち見の観客が出るほどの大盛況となりました。

演奏者Aprico Trio (アプリコトリオ) によるヴァイオリン・フルート・ピアノの三重奏が美しく響き渡ると、館内は和やかな空気に包まれ、子どもから大人までゆったりと音楽を堪能していました。

冬の終わり、優しい音色を楽しんだ皆さんには温かな笑顔が浮かんでいました。

— 子育て環境日本一を目指して —

とも だち

であい・ふれあい・知立いっぱい

魅力ある学校づくり

～平成26年度も学校教育の充実を図ります～

○きめ細かな指導のための環境を整備します

これまでは、市独自で小学校3、4年生の35人以下学級の実施や、小学校5、6年生の1クラス35人を超える学級への「きめ細かな指導対応教員」の配置、各小学校に「子どもサポート教員」を1人ずつ配置し、きめ細かな指導を行ってきました。

26年度は、特別な支援を必要とする生徒をサポートする「子どもサポート教員」を、各中学校にも1人ずつ配置します。



○魅力ある学校づくりを推進します

市内の小中学校が魅力ある学校になるよう、地域の教育力を活用した活動、理科教育やキャリア教育の充実など、それぞれの学校の特色を生かした「魅力ある学校設計事業」を継続して行います。



[理科実験補助員の配置(理科教育の充実)]

5月16日号から、市内小中学校の魅力ある学校づくりを紹介します。